



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>115 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83558021</b>
Prix	<b>375 000 €</b>

Vaugneray

Maison à vendre (69670)

Située sur la commune de Vaugneray, cette propriété bénéficie d'une situation géographique enviable, proche des commodités locales. Bienvenue dans cette charmante maison de trois niveaux, offrant un espace de vie généreux de 95m<sup>2</sup>. Au rez-de-chaussée, une cuisine entièrement équipée vous accueille, prête à inspirer vos talents culinaires. Son ouverture sur la pièce de vie crée une atmosphère chaleureuse et conviviale. Une salle d'eau moderne, entièrement rénovée et dotée d'une douche à l'italienne, vient compléter l'ensemble. La maison propose quatre chambres spacieuses réparties sur les étages ...

*Located in the town of Vaugneray, this property enjoys an enviable geographical location, close to local amenities. Welcome to this charming three-story house, offering a generous living space of 95m<sup>2</sup>. On the ground floor, a fully equipped kitchen welcomes you, ready to inspire your culinary talents. Its open-plan layout with the living room creates a warm and inviting atmosphere. A modern bathroom, completely renovated and featuring a walk-in shower, completes the ensemble. The house offers four spacious bedrooms spread across the upper floors, providing private space for each family ...*

## **CABINET BELHÔME**

56 rue smith - 69002 LYON 2EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

